

# *Púgil Andy Cruz se entrena fuerte en La Habana*

---

La Habana, 7 jun (RHC) El monarca olímpico y mundial Andy Cruz se declaró centrado en su puesta en forma, rumbo al clásico cubano de boxeo Playa Girón a disputarse desde el próximo día 20 en la ciudad de Camagüey.

En mensaje de video recibido por JIT, el astro de la división ligero welter aseguró que trabaja duro en la habanera escuela Orbeín Quesada, a la que consideró «nuestra casa, donde vive nuestra familia».

Interesado en desmentir rumores sobre su paradero, circulado en redes sociales, el rey bajo los cinco aros en Tokio 2020 aseveró que «me encuentro entrenando fuerte, preparándome fuerte para lo que se avecina, que es nuestro campeonato nacional».

El triple dorado del orbe añadió que tras defender el reinado local estará a la espera del pleito que marcará su debut en circuitos profesionales, «para demostrarle al mundo y demostrarme a mí mismo que estamos preparados para cualquier tipo de evento».

Fuente JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/289954-pugil-andy-cruz-se-entrena-fuerte-en-la-habana>



**Radio Habana Cuba**